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VESPERTINA RADIO 
Lunes 16 de junio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Fue convocado Francisco Domínguez Servién a una junta con los diputados del PAN para 
ponerse de acuerdo en cuanto a un periodo extraordinario de sesiones en la cámara de diputados. 
(NC) 
 
Vía telefónica. Francisco Domínguez Servién comenta que es oficial que se realizará un periodo 
extraordinario de sesiones que comenzará el miércoles y esperan concluir el sábado 21. El tema 
más importante es la elección de los consejeros electorales que deben tomar posesión el 21 de 
agosto, aun que también se harán modificaciones en la ley orgánica del poder legislativo y se 
presentarán iniciativas para la ley federal de radio y televisión. La reforma energética no será 
abordadaza, pues no han concluidos los foros, aunque espera que para mediados de agosto se 
pueda aprobar. En otro tema, considera que no hay divisionismo en el PAN, aunque sí ajetreo 
político. (NC) 
 
Comentario. Es innegable la crisis en el PAN y las divisiones que existen desde hace años, el 
resquebrajamiento entre los PUN (Puga Urbiola y Nava); los Nava apoyan a Manuel González 
Valle, los de Fuerza Nueva no han definido y otra corriente en la que están Eduardo Presa y 
Héctor Lugo, ya trabajan  en su candidatura. De los neos y los punes, se ha dividido mucho más. 
(NC) 
 
Los diputados federales tienen 644 faltas in justificadas; el PRD tiene el 70% de este total, con 127 
diputados. El más faltista es Roberto Amaro Corona del FAP. En tercer lugar se encuentra, junto 
con otros más, José Luis Aguilera Rico. Ganan 157 mil pesos al mes, de los cuales corresponden 
a su dieta cerca de 70 mil, de manera que cada día que no trabajan, se les descuentan 2 mil 596 
pesos. (NC)  
 
Vía telefónica. José Luis Aguilera Rico comenta respecto a la información sobre las faltas, que es 
totalmente falsa la información publicada por Excelsior. Las inasistencias que marca el tablero en la 
página no están actualizadas, pero las inasistencias que tienen están justificadas por diversas 



actividades, entre ellas, unas operaciones que le practicaron a su madre y otra a su padre, en 
Celaya. Dice que el periódico Excelsor sólo busca desprestigiar a algunos, cuando muchos otros no 
hacen nada en la cámara.   
 
Este fin de semana realizaron un recorrido por la sierra, el dirigente del PRI en el Estado, Hiram 
Rubio y el Senador José Calzada. En la noche del viernes asistieron los diputados locales 
Leodegario Ríos, Jaime Escobedo Rodríguez y Antonio Aguilar Landaverde. Están 
decididos a lograr la unidad en el partido. (NC) 
 
Vía telefónica. Hiram Rubio señala que se ha propuesto con los dirigentes de la CNC y el resto de 
organizaciones y sectores, que van a comenzar un proceso de unificación para construir mayorías 
hacia fuera. El fin de semana estuvieron en Pinal de amoles, donde invitaron a todos a la unidad. El 
sábado estuvieron en Jalpan con el sector campesino y el líder de la CNC, Juan Hernández, así 
como el Senador José Calzada. Fueron después a Landa de Matamoros. Considera que hay 
posibilidades reales, con el agrupamiento del PRI, de recuperar los municipios serranos. La 
gubernatura será un asunto que se dé con la suma de varios elementos y se demostrará que se 
puede ganar. Reconoce que en principio, Jesús Rodríguez Hernández y José Calzada serán 
contendientes por la candidatura a gobernador, aunque puede haber más, pero sea quien sea, 
habrá unidad en el partido y entorno a él. Para marzo del año próximo es cuando la ley marca 
oficialmente la postulación, pero las bases saldrán desde finales de este mes, para comenzar el 
camino. (NC) 
 
El domingo 22 de junio podría darse ahora sí la ratificación de Horlando Caballero Núñez como 
dirigente del PRD estatal, informó Hugo Covarrubias, presidente e la mesa directiva de ese 
partido. (NC) 
 
Enrique Becerra y Pablo González Loyola Pérez  no tienen calidad moral para pedir mi 
expulsión del PRD, afirmó el diputado Martín Mendoza Villa, al que acusan de ser el diputado 17 
del PAN. (NC) 
 
Está confirmado que Andrés Manuel López Obrador estará en San Juan del Río el próximo 
viernes para hablar sobre la reforma energética. (NC) 
 
Cabeza. La diputada perredista Carmen Consolación González Loyola, anuncia que 
nuevamente viene Andrés Manuel López Obrador a Querétaro, el viernes 20 de junio y visitará 
San Juan del Río. (PC) 
 
La Comisión Estatal de Información Gubernamental  resolvió a favor del gobierno respecto a la 
solicitud de que se informara del proyecto Acueducto 2, la cual por cuestiones técnicas, dicen los 
comisionados, sigue siendo información reservada, como lo había señalado el vocal ejecutivo de la 
CEA. (NC) 
 
Cabeza.  Fue ratificada por la Comisión Estatal de Información Gubernamental, la solicitud de la 
Comisión estatal de aguas para mantener como información reservada las carpetas, 8, 9, 10, 14 y 
15 del acueducto 2, esto después de que se presentó un recurso de reserva sobre esta información. 
(PC) 
 
Cabeza. Miguel Servín del Bosque, presidente de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental, dio a  conocer que el jueves 19 de junio a las 10:30 horas se va a llevar a cabo la 
Conferencia mexicana para el acceso a la información pública, zona centro-occidente en sus 
oficinas. Este evento va a contar con la asistencia de 6 estados de la república mexicana. (PC) 
 



Cabeza. La Legislatura local es la que más recursos de revisión presenta ante la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, dice el comisionado Presidente, Miguel Servín Del Bosque. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Analizan en la Legislatura agregar un distrito más a la operación del Tribunal de lo 
Contencioso Administrativo. Buscan mejorar la operatividad del tribunal, con el 1.5 mdp extras que 
ya se etiquetaron para este año. (NC) 
 
SECCIONES 
Guillermo Tamborrel comenta que Santiago Creel no fue removido de cara al 2012, por ser el 
panista más popular; tampoco fue por lo que pasó en 2006 ni es cobro de factura. Las razones son, 
poner al PAN en dinámica de campaña, pues d ebe reconocerse que los resultados electorales 
desde 2006 han sido malos. La segunda gran razón es dar un gran relanzamiento a la reforma 
energética y los nuevos temas que vienen como el formato del informe y el permiso que debe pedir 
el Presidente para salir del país, que tiene su origen en la constitución de Cádiz en 1812. Además, 
Santiago Creel era coordinador del PAN y presidente de la mesa directiva, posición en la que 
permanece. Todo esto ayuda a fortalecer la estrategia del PAN. Dice que el es medio de 
contención. Señala que no sabe si hubo rebelión entre los senadores, pero él no lo vio. Comenta 
que los dos senadores fueron muy respaldados por santiago Creel y son presidentes de comisión en 
el Senado. Ahora con Gustavo Madero, dice, estamos en buenas manos también.  Comenta que el 
foro que se realizó la pasada semana sobre la reforma energética en el campus Juriquilla de la 
UNAM, se convirtió en una arenga política, sin propuestas. Dice que no va a descansar hasta ver en 
la cárcel a Noé Zárraga en la cárcel, por el acoso sexual. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Ante el incremento en los productos de la canasta básica, no se ha visto afectado el presupuesto 
estatal, aseguró el Secretario de Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer Gamba. (NC) 
 
Entre julio y agosto se podrá conocer la cantidad de recursos de los excedentes petroleros que el 
Estado recibirá, señaló Manuel Alcocer Gamba, quien dijo que espera que sean 53 mdp. (NC) 
 
Ya confirmó la secretaría de hacienda, que no habrá recursos por excedentes petroleros 
correspondientes al primer trimestre del año, esto lo dio a conocer el secretario de finanzas, 
Manuel Alcocer Gamba, quien dijo que confía en que el estimado de 53 mdp, se entregue el 
segundo semestre del año. (PC)  
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La Universidad Autónoma de Querétaro informa de un diplomado en la facultad de Psicología, en el 
que el Psicólogo Juan Carlos García Ramos señala que se relacionan trastornos psicológicos con 
la obesidad. Apuntó que la obesidad ha dejado de ser un problema estético. (NC)  
 
Cabeza. En una ceremonia realizada en las instalaciones del auditorio Fernando Díaz Ramírez, se 
llevó a cabo la entrega de constancias a los alumnos egresados de la primera generación de la 
licenciatura en Historia  de la facultad de Filosofía en el ciclo escolar, 2004 – 2008. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. El director de gestión de emergencias Gerardo Quirarte, informó que derivado de estas 
lluvias reportan afectaciones en 5 viviendas en la delegación Santa Rosa Jáuregui, donde el nivel 
del agua alcanzó los 20 centímetros. (PC) 
 



2 personas muertas y 34 heridas, fue el saldo que dejó esta volcadura de un autobús en Pinal de 
Amoles. El accidente se registró alrededor de las 11 de la mañana en el kilometro 4 de la carretera 
federal 120, informó el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. (PC) 
 
El director de servicios hospitalarios de la secretaria de salud en el estado, Juan Manuel 
Sandoval, informó que 17 pacientes ya fueron dados de alta y el resto ya fue trasladado al 
hospital General de San Juan del Río, al hospital de especialidades del niño y la mujer y al IMSS. 
Reportó que fue algunas lesiones graves como la fractura de columna y pelvis, aunque informo que 
no ponen en riesgo la vida de los pacientes. (PC) 
 
La procuraduría general de justicia informa respecto al accidente de un autobús sobre la carretera a 
San Juan del Río, a la altura de la comunidad de Tejamaní en Pinal de Amoles. Señala que en estos 
momentos el ministerio público continúa trabajando en el acta de averiguación previa e informa 
que el conductor del autobús, Jesús Salgado Díaz de 40 años de edad, presenta lesiones que sí 
ponen en riesgo su vida y que pueden dejarlo con incapacidad funcional. Está siendo atendido en el 
hospital general y se encuentra en calidad de detenido. (PC) 
 
Cabeza. Autoridades del DIF estatal, inauguraron la segunda casa hogar, “La alegría de los niños” 
en el pueblo de Jurica. Posteriormente entregaron  la ampliación del centro de día “nueva realidad”. 
(PC) 
 
 

MUNICIPIOS 
Ayer llovió en Querétaro y el Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve señaló 
que la lluvia de ayer en la ciudad provocó que seis casas en Santa Rosa Jáuregui resultaran 
afectadas. La principal afectación fue a un taller mecánico que operaba sin autorización y se le 
había notificado que tenía sus vehículos en arroyo de agua. (NC) 
 
Reporta el secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón Neve, la afectación de 6 
viviendas y 9 vehículos en el fraccionamiento Nueva Santa Rosa, esto derivado de las lluvias 
generadas el domingo. En promedio los pluviómetros registraron precipitaciones de 35 milímetros. 
(PC) 
 
Cabeza. Hoy fue inaugurada en la delegación del centro histórico, la exposición itinerante, “Tú 
seguridad y la de tu familia es primero” que presenta algunos de los más de mil 500 dibujos en que 
los niños de 45 escuelas, reflejan su percepción sobre los problemas de prevención y protección 
civil. (PC) 
 
Cabeza. El día de hoy  en el jardín guerrero se llevó a cabo, el programa municipal, “Todos por los 
valores cívicos” encabezado por la encargada de la unidad municipal de protección civil Tere 
Calzada Roviroza, y por el secretario de gestión  delegacional, Alfredo Arévalo, entre alumnos 
de escuelas de la capital. (PC) 
 
Ocho puntos de riesgo existen  en la ciudad de Querétaro para esta temporada de lluvias, indicó la 
directora de la unidad municipal de protección civil, Teresa Calzada. (NC) 
 
Cabeza. Fue inaugurada la exposición itinerante Tu seguridad y la de tu familia es primero, a cargo 
de la Unidad de protección civil del municipio, en la que participan más de 45 escuelas de 
educación básica. (NC) 
 
15 personas han sido sancionadas por vender perros en los alrededores del tianguis de la Cruz, 
señaló el Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve, quien agregó que no contaban con 
los permisos necesarios para ello. (NC) 



 
Cabeza. Acciones preventivas en el municipio de Corregidora por la época de lluvias. El alcalde, 
Germán Borja, realizó un recorrido por la rehabilitación del bordo la Quebradora, en el ejido la 
Negreta. Ahí se construye este bordo que busca evitar inundaciones y estará listo para el 8 de julio. 
(PC) 
 
Una jovencita del Tequisquiapan denunció ante el ministerio público al Alcalde Noé Zárraga por 
acoso sexual, cuando llegó a pedir trabajo. (NC) 
 
El senador del  PAN por Querétaro, Guillermo Tamborrel calificó como inaceptable el acoso 
sexual, del presidente municipal del Tequisquiapan en contra de la joven que buscaba laborar con 
el edil, como su asistente personal. (PC) 
 
El Presidente estatal del PRD, Horlando Caballero Núñez considera que la denuncia en contra de 
Noé Zárraga es más bien un asunto político para desprestigiarlo. Dijo sin embargo que si es 
culpable, deberá ser sancionado. (NC) 
 
El diputado del PRD, Martín Mendoza Villa, señaló al regidor del PAN en el municipio de 
Tequisquiapan, Alfonso Trejo como responsable de la demanda que enfrenta el presidente 
municipal Noé Zarraga Trejo, por acoso sexual y esta acción la califica como una venganza 
política. (PC) 
 
El diputado del PRD, Martín Mendoza Villa, defiende a su correligionario dice que la acusación a 
Noé Zárraga de acoso sexual, podría ser una estrategia del regidor incómodo del PAN, Alfonso 
Trejo, para desprestigiar al Presidente municipal. (NC) 
 
Este fin de semana se dio a conocer en un periódico de circulación local, una denuncia  por 
presunto acoso sexual del presidente municipal de Tequisquiapan Noé Zarraga Trejo. Ante esta 
situación la diputada perredista, Carmen Consolación González Loyola, no ha adelantado 
juicios en contra del edil, debido a que el tipo de delito por el que se le denuncia es grave. (EL) 
 
La diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez dice que hay que esperar los 
resultados de las investigaciones en torno al caso de la acusación de acoso sexual contra Noé 
Zárraga. Pide que no se convierta en un show político. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La Secretaría de salud atiende en este momento, 92 casos de cáncer en menores de 18 años, dio a 
conocer el Secretario de salud, Rafael Ascencio. (NC) 
 
La participación de 15 radiodifusoras para llevar a cabo el Radioton AMANC 2008, el pasado 
sábado, que logró recaudar cerca de 600 mil pesos para la construcción de un albergue de 23 
habitaciones. El objetivo es ayudar a niños con cáncer de zonas rurales del estado, aseguró la 
presidenta de la asociación Sandra de Anda. (PC)  
 

LABORAL 
Dos sindicatos de transporte de materiales para la construcción (SINATREC y CTM) iniciaron un 
conflicto la semana pasada, Ambos tienen contratos, según dijeron, pero se teme que pueda haber 
violencia. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se volcó ayer un autobús en Pinal de amoles, con un lamentable saldo de 2 personas muertas y 34 
lesionadas. 17 pacientes ya fueron dados de alta. (NC) 


